



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	04/08/2022	LEGISLATIVO

CÁMARA DE DIPUTADOS

Niegan foro a partidos opositores

Serían usados para analizar iniciativas de reforma electoral

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

El grupo parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, acusó a la Secretaría General, encabezada por Graciela Báez, de negarle a los partidos de oposición que conforman la coalición Va por México, los espacios solicitados para la realización de sus cinco foros de análisis de las iniciativas que se han presentado en materia electoral.

La bancada perredista señaló que por "decisión unilateral" de las instancias de Cámara de Diputados se les negaron los espacios solicitados en el recinto legislativo para llevar a cabo el Parlamento Abierto de Va por México titulado Por el Fortalecimiento de la Democracia en donde se previa la asistencia del ex consejero presidente del IFE, Luis Carlos Ugalde y el actual presidente del INE, Lorenzo Córdova.

De acuerdo con los legisladores del PRD, la Alianza Va Por México (PAN, PRI y PRD) solicitaron la Zona C de los Cristales y el Auditorio Aurora Jiménez para las mesas de análisis, pero el área de eventos les ofreció el Mezzanine Norte y posteriormente el Auditorio Sur.

Sin embargo, este miércoles les notificaron que no podrán hacer uso de las instalaciones para la realización de sus foros, que inician este viernes, porque no han recibido "instrucción superior",

Los diputados manifestaron que fue una decisión unilateral de las instancias de Cámara de Diputados.

En respuesta, la secretaria general de la cámara baja, Graciela Báez, explicó que no estarán disponibles estos espacios (Mezzanine norte y Auditorio Sur) para los foros alternos.

"Tenemos casa llena, no había espacios en la Cámara para ningún evento, para ninguno, no nada más para este. Estaba manejando la posibilidad de ver algunos espacios que podrían, tal vez, moverse, cambiarse, ajustarse, pero la verdad es que tenemos varios foros que se están llevando a cabo", indicó.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Ignacio Mier, coordinador de Morena, criticó el foro alterno.

Considero un despropósito y una provocación política de la oposición querer organizar un parlamento paralelo.”

IGNACIO MIER
COORDINADOR DE LOS DIPUTADOS DE MORENA